

7月22日(金)、役場において、改選 後初の農業委員会定例総会が行われま した。農業委員は農業・農民に関する 情報提供、農地の権利調整や日常の相 談活動など広く活動しており、任期は 平成23年7月20日~平成26年7月19 日までの間です。



7月23日(土)、ふれあいパークゴルフ場において、第2回ペルー・けんぶち友好パークゴルフ大会町民大会が開催されました。

当日は、53名が参加され、親睦を深めながら楽しい大会となるよう、また、昨年、今年とペルー大使館から寄贈された優勝盾を目指してプレーを楽しんでいました。

剣淵町・さぬき市友好都市提携調印



7月29日(金)、香川県さぬき市役所において剣淵町とさぬき市の友好都市提携調印式が行われました。

平成8年に旧志度町と友好都市提携の盟約をしましたが、その後市町村合併でさぬき市に変更になりました。交流事業は引き継がれましたが、さぬき市とは調印していなかったため、改めて友好都市提携の盟約をしました。



8月1日(月)、絵本の館において、第21回けんぶち絵本の里大賞オープニングセレモニーが行われました。セレモニーには保育所や須賀川西ミニバスケットチームのみなさんも参加してくれ、盛り上げに一役買ってくれました。

今年の絵本の里大賞には265点の応募があり、9月30日(金)までの間でみなさんが投票した中から選ばれます。



8月3日(水)、役場において監査委員辞令交付が行われ、西町の田中正憲さん(63)が辞令交付を受けました。

監査委員は、剣淵町の事務の執行、経営や事業の管理が正しく行われているか監査しており、任期は平成23年8月1日~平成27年7月31日までの間です。



8月7日(日)、桜岡湖水公園において第 16 回けんぶち桜岡湖水まつりが 開催されました。

猛暑のなか、会場には子どもからお年寄りまでたくさんの方々が訪れ、お祭りならではの売店やショー、ライブや花火などの催しものに、朝から晩まで楽しみながら過ごされていました。